Eidg. Departement des Innern (EDI)

25.08.2003 - 09:23 Uhr

Le président de la Confédération reçoit le nouveau directeur général de l'OMS à Berne

Berne (ots) -

Le nouveau directeur général de l'Organisation mondiale de la santé (OMS), Dr. Jong-Wook Lee, sera reçu mardi (26.8.) à Berne par le Président de la Confédération Pascal Couchepin. Il s'entretiendra également avec des représentants des autorités fédérales, dont Thomas Zeltner directeur de l'Office fédéral de la santé publique (OFSP) et l'ambassadeur Walter Fust de la Direction du développement et de la coopération (DDC). Différents thèmes seront abordés lors de cette visite, en particulier les perspectives et les priorités de l'OMS sous le mandat du nouveau directeur général, les relations avec la Suisse, ainsi que le rôle de la Suisse Etat-hôte à l'égard de cette organisation internationale. Elu en mai 2003 par l'Assemblée mondiale de la santé, M. Jong-Wook Lee a remplacé Mme Gro Harlem Brundtland à la tête de cette organisation le 21 juillet dernier.

En matière de santé publique, l'OMS est un important partenaire de la Suisse et en particulier de l'Office fédéral de la santé publique (OFSP). Le rôle de coordinateur à l'échelle mondiale de cette agence onusienne a été primordial notamment au printemps dernier dans la lutte contre la pneumonie atypique (SRAS) d'origine asiatique. Grâce à son réseau mondial, l'OMS est capable d'assurer une fonction de surveillance planétaire des maladies infectieuses, dont l'une des plus connues et des plus dangereuses est la grippe provoquée par le virus de l'influenza. L'action et les mesures coordonnées de l'OMS avec ses partenaires sont déterminantes dans la prévention des pandémies, la lutte contre les maladies évitables par la vaccination, l'accès aux soins et aux médicaments, l'éradication de maladies infectieuses (variole, bientôt la poliomyélite) et la lutte contre la pandémie du sida. Cette organisation a également initié des mesures énergiques pour lutter contre le tabagisme. Ainsi, les 192 Etats membres de l'OMS ont adopté à l'unanimité en mai dernier la convention-cadre pour la lutte antitabac, un instrument conçu pour faire diminuer la mortalité due au tabac dans le monde.

L'organisation mondiale de la santé (OMS) est ainsi une des organisations les plus importantes et les plus renommées établie à Genève. La Suisse en est membre depuis sa création en 1948 et y a exercé plusieurs mandats, notamment celui de membre du Conseil exécutif de 1999 à 2002. La contribution de la Suisse au budget de l'OMS a été d'environ 14 mio de francs en 2002.

DEPARTEMENT FEDERAL DE L'INTERIEUR Service de presse et d'information

Renseignements: Gaudenz Silberschmidt, chef de la division affaires internationales, OFSP Tél. 031 322 95 05

Note aux rédactions: un point de presse avec le directeur général de l'OMS et le président de la Confédération est prévu mardi 26 août, à 13h30 à la maison de Watteville, Junkerngasse 59, Berne. Les journalistes sont priés de s'annoncer jusqu'à lundi soir à Mme Katja Mäder, tél. 031 322 81 00